



こつこつ防災



これからの台風シーズンに備えて、風水害対策訓練を実施しました。

梅雨前線の停滞による大雨の影響で、全国各地で土砂災害や河川の氾濫など甚大な被害が出ています。晃の園は土砂災害の警戒区域にも指定されており、過去には床上浸水の被害にも遭っています。また、一昨年の台風では長時間の停電を経験しています。

過去の災害対応を振り返りつつ、台風が発生してから、上陸し、通過するまでにどんな情報を確認し、何を準備すればいいのかを参加職員で共有し、避難場所、避難方法の再確認も行いました。

災害が発生する前に避難し、一人の負傷者も出さずことがないよう最善の準備をしていきます。

また、新型コロナウイルス感染症対策訓練も実施しました。

現在、新型コロナウイルス感染症が猛威を振るっており、静岡県でも感染報告が後を絶ちません。入居者様、利用者様の命を守るため、職員も日常生活で県外への移動の自粛などを行い、細心の注意を払っているところであります。ただ、無症状や感染経路不明者が多くいる中、いつどこから発生してもおかしくないような状況にあります。

今回は、感染者が出た場合もそこから感染を広げず、入居者様の命を守るための、感染区域分けなどの行動を参加職員で考え共有しました。今回の訓練で決めきれなかったことについては、早急に話を進め、定期的な想定訓練も実施しながら、もしもの時に備えます。



No.220

晃の園での暮らしの様子をお伝えします

ひかり その 晃の園だより

笑い声の響く日常があります



普段の生活から

手作り梅ゼリー

先日梅酒用にと梅を頂いたので、これからの季節にぴったりの梅ゼリーを作って皆で頂きました。

「甘くて冷たくて、すごい美味しいね」

「ツルンとしていくらでも食べられちゃうよ」と

皆さんいつもとは少し違うおやつを楽しまされていました。



実習生さんのレクリエーション★

6月22日より、ひなげしユニットに専門学校から実習生さんが来てくれました。

今日は実習生さんがレクリエーションを企画してくれました。

1cmほどの高さに切った牛乳パックをどんどん積み上げていく遊びです。

みなさんとても楽しそうに参加されていました！

企画してくれた実習生さん、ありがとうございました



自由時間に楽しみを

ご飯やおやつまでの空いた時間は編物や読書などを楽しんでいます！

また、7月にはまた別の実習生さんが来てくれました。実習生さんとたくさんお話しができてみなさんとても喜ばれていました！

入居者様それぞれの自由な時間を楽しんでいただけるように職員もサポートしていきます♪



七夕に願いを込めて

今年の七夕も、館内では立派な笹いっぱい七夕飾りが見られました。

どんな願い事が書かれているかのぞいてみると、入居者様のものに交じって職員のものと思われるものも。

お天気はあいにくでしたが、皆様の素敵な願い事のおかげで、暗い空に負けない綺麗な飾りが完成しました。

素敵な願い事をありがとうございます。



晃の園ショートステイ通信



ショートステイでも七夕の飾りつけを行いました。こちらも、他に劣らず色とりどりの立派な七夕飾りになりました。

普段自宅ではあまり字を書かないとおっしゃる方も、楽しみながらだどすらすら筆が進みます。

また、短冊を笹に飾り付けたり、みんなの願い事を見上げたりと、七夕飾りは楽しみながらの全身運動にもなりました。

願い事には、今のご時世ならではのものも。どうかみなさんの願いが叶いますように。

